
Siracusa. Dove sono i mobili,
i  quadri  e  l'argenteria  di
Villa Reimann? "Istituire una
commissione d'indagine"
Il Comitato “Save Villa Reimann” torna alla carica e chiede
l’istituzione di una commissione di indagine per una verifica
di tutti i beni che compongono il lascito testamentario di
Christiane Reimann. “Con grande atto di fiducia, anche se
incauto,  la  donna  affidò  nelle  mani  della  nostra
Amministrazione pubblica tutto il suo patrimonio”, aggiunge a
nome del comitato Marcello Lo Iacono.  Vari beni – quadri,
mobili e suppellettili – “si trovano in diversi locali presso
il Comando dei Vigili Urbani, presso la ex sala Giunta, in
villa e nella sua dependance e persino presso i locali della
Soprintendenza di Siracusa”, spiega non senza una punta di
polemica per il passato.
“Non è più procastinabile la nomina e l’insediamento in tempi
brevi   della  commissione  composta  dal  sindaco  o  un  suo
delegato che la presiede, dal presidente e da un socio della
Società  di  Storia  Patria  e  da  due  cittadini  scelti  dalla
Giunta con il compito fondamentale di vigilare per garantire
l’osservanza delle volontà testamentarie”, ricorda ancora Lo
Iacono citando passaggi delle ultime volontà della Reimann.

Siracusa.  Un'altra  nave  da
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crociera  al  porto,  stavolta
si tratta di un veliero di
lusso: il Sea Cloud II
Un veliero di lusso dove atmosfere d’altri tempi e comfort
moderni si coniugano perfettamente. Un’altra nave da crociera,
in città, fa sognare residenti e turisti di passaggio dalla
zona antistante la Capitaneria di porto. Si tratta della “Sea
Cloud  II”,  arrivata  a  Siracusa  questa  mattina  alle  8  per
ripartire alle 15 di oggi pomeriggio. A bordo della lussuosa
imbarcazione, proveniente dalle Isole Eolie e diretta a Malta,
ci sono circa 200 facoltosi turisti americani. “La Sea Cloud
II  –  anticipa  l’agente  marittimo  Alfredo  Boccadifuoco  –
tornerà in città domenica prossima”. Naviga insomma in buone
acque – è proprio il caso di dirlo – la stagione crocieristica
in città dove finora sono giunte oltre 35 grandi imbarcazioni
e tante altre sono attese fino a metà novembre “quando –
conclude Boccadifuoco – dovrebbe raggiungersi quota 70”.

Siracusa.  Stefania  Petyx
registra  per  Striscia  la
Notizia sotto l'Inps di corso
Gelone
Avvistata  a  Siracusa  l’inviata  di  Striscia  la  Notizia,
Stefania Petyx. Per lei non è la prima volta in città, dopo i
servizi sul trasporto dei campioni biologici all’Asp e il
servizio  Go-Bike.  Con  impermeabile  giallo  e  il  fedele
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bassotto,  ha  registrato  il  suo  servizio  sotto  il  palazzo
dell’Inps di corso Gelone.

Siracusa.  Cadono  calcinacci
dentro un ufficio del palazzo
della ex Provincia. Sfiorata
una dipendente
Incidente per fortuna senza conseguenze questa mattina in uno
degli  uffici  all’interno  del  palazzo  della  ex  Provincia
Regionale, in via Malta. Nello stabile sono attualmente in
corso dei lavori. In una delle stanze al secondo piano si sono
staccati dei calcinacci, caduti a pochi centimetri da una
impiegata seduta alla sua scrivania. Grande paura e agitazione
nei corridoi perchè il rumore causato dai pezzi staccatisi è
stato nitidamente avvertito. Ma in pochi minuti l’allarme è
rientrato.

La Guardia Costiera soccorre
250 migranti a 176 miglia da
Capo Passero. Una motovedetta
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partita da Siracusa
La  Guardia  Costiera  ha  soccorso  nel  primo  pomeriggio  una
imbarcazione di migranti in difficoltà a 176 miglia da Capo
Passero. Una motovedetta è partita da Siracusa, una seconda da
Pozzallo. Sul barcone,  circa 250 persone trasbordate per poi
essere accompagnate presumibilmente a Pozzallo. Previsto in
nottata l’arrivo.

Siracusa.  Lei  tedesca,  lui
palermitano: sposi al Duomo,
in Ortigia
Hanno deciso di coronare il loro sogno d’amore a Siracusa pur
essendo lui palermitano e lei tedesca. Ma quando si è trattato
di scegliere la location ideale per il loro giorno più bello,
nessun  dubbio:  la  barocca  piazza  Duomo  della  città  di
Archimede.  Così  questa  mattina  l’ufficiale  della  Marina
Militare  Gioacchino  Cataldo  e  Ann  Kathrine  Lorenz  sono
convolati a nozze. Il loro “si” è riecheggiato tra le navate
del Duomo, in Ortigia. Lui in alta uniforme, lei emozionata
nel classico abito bianco davanti a pochi parenti e qualche
amico. Dopo la cerimonia, la coppia si è allontanata a bordo
di una storica fiat seicento agghindata per l’occasione.
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Siracusa.  Bollette  Sai  8:
scadenze  e  chiarimenti.  Da
lunedì attivo il call center
per le informazioni
In fase di consegna le bollette che la curatela fallimentare
di Sai 8 ha elaborato per la chiusura per competenze a tutto
il 25 maggio 2014. La scadenza è fissata per il 15 ottobre
prossimo per i comuni di Augusta, Floridia, Lentini, Noto,
Pachino, Portopalo e Priolo e con scadenza 31 ottobre per i
Comuni di Buccheri, Siracusa e Solarino.
Da lunedì, per le richieste di chiarimento o per appuntamenti,
è possibile telefonare allo 0931/481310 o allo 0931-481311. Un
operatore  risponderà,spiegano  i  curatori  fallimentari,
compatibilmente con l’afflusso delle telefonate, dalle 8,30
alle 13,30 e dalle 14,30 alle 16,30 dal lunedì al giovedì e
dalle 8:30 alle 13:30 del venerdì. E’ anche possibile inviare
delle mail all’indirizzo di posta elettronica sai8@pec.it o
info@sai8.it.  In  caso  di  mancata  regolarizzazione  delle
proprie  situazioni  debitorie,  partiranno  le  procedure  di
recupero coattivo con aggravio dei costi.

Siracusa. "La maggioranza al
Comune  vieta  l'attività
ispettiva", Castagnino chiede
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l'intervento del prefetto
Un’accusa pesante, indirizzata alla maggioranza al Comune, e
la richiesta di un intervento del prefetto, Armando Gradone,
del segretario generale di palazzo Vermexio, Danila Costa e
dell’assessorato agli enti locali, “per garantire il regolare
svolgimento delle attività del consiglio comunale”. Così Salvo
Castagnino del “Nuovo Centro Destra” punta l’indice contro i
consiglieri che sostengono l’amministrazione Garozzo. “Vietano
l’attività  ispettiva-  tuona  l’esponente  di  opposizione-
diritto e dovere di ogni consigliere, evitando di inserire,
tra gli ordini del giorno, le interrogazioni”. Secondo quanto
spiega Castagnino “dallo scorso febbraio, quindi quasi 8 mesi
fa, non si consente ai consiglieri di verificare l’attività
della giunta e degli uffici. Ci sono interrogazioni- prosegue-
che non hanno avuto ancora nessuna risposta, a partire da
quella con cui chiedo spiegazioni su incarichi, consulenze e
collaborazioni”.

Siracusa.  Possibili  piogge,
Prova  D'Attore  trasloca  a
Palazzo Impellizzeri
Fine  settimana  all’insegna  di  possibili  precipitazioni  e
allora  la  rassegna  teatrale  Prova  d’Attore  trasloca.  Dal
Giardino di Artemide a palazzo Impellizzeri.  Gli spettacoli
serali di questa sera e di domani così come la conversazione
pomeridiana  sempre  di  domani,  in  programma  alle  17,  si
terranno nella nuova location di palazzo Impellizzeri.
La Rassegna di teatro “ Prova d’Attore” organizzata dal Comune
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di Siracusa, in collaborazione con l’Associazione Culturale
Materiali  Vari,  prevede  in  cartellone  8  appuntamenti  in
altrettante serate. Gli spettacoli saranno tutti i venerdì e
sabato del mese di ottobre con inizio alle 21 e con ingresso
gratuito.

Logo con il leone: "il Città
di  Siracusa  lo  utilizza  in
modo  improprio,  senza
autorizzazione".  E  sul  web
divampa la polemica
Più  che  al  campo,  gli  sportivi  siracusani  guardano  alla
maglia. Su quelle del Città di Siracusa campeggia il marchio
“storico”  degli  azzurri,  quello  con  il  leone  che  rimanda
all’A.S.  Siracusa  1924.  Ma  quel  logo  è  di  proprietà  di
un’associazione  il  cui  presidente  è  Paolo  Giuliano.  Ha
condotto  una  lunga  battaglia  per  recuperare  quell’eredità
sportiva  perduta,  poi  messa  a  disposizione  attraverso  un
regolamento  pubblicato  sul  sito  del  Comune  di  Siracusa  e
controfirmato  dall’assessore  allo  sport.   Ma  il  Città  di
Siracusa non avrebbe avanzato richiesta, come previsto dal
regolamento. Solo una, tardiva,  dopo le formali proteste dei
titolari del marchio.  E su facebook è subito polemica. I
tifosi  accusano  Giuliano,  alcuni  anche  in  maniera
eccessivamente forte. Lui, a nome dell’associazione Amici del
Siracusa, risponde con una nota che riportiamo di seguito.
“Facciamo  seguito  alle  dichiarazioni  e  considerazioni
pubblicate in data 29.09. u.s. sul profilo Facebook Forza
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Siracusa, in merito alla questione del logo dell’A.S. Siracusa
1924, per rendere noto e definitivamente chiaro quanto segue:
questa Associazione dopo aver acquisito dalla curatela del
Fallimento A.S. Siracusa 1924, per iniziativa dell’Avv. Paolo
Giuliano, il complesso dei beni immateriali costituito dal
nome, dai simboli (maglia e colori compresi), dalle imprese e
trofei sportivi… nonché dal segno distintivo del Leone, ha
approvato un regolamento per la concessione in uso del logo a
terzi, lo ha sottoposto all’attenzione del Sindaco di Siracusa
Giancarlo Garozzo e dell’Assessore allo sport Maria Grazia
Cavarra,  che  lo  hanno  condiviso  e  approvato  tanto  da
pubblicarlo, dandone relativo avviso  sul sito internet del
Comune di Siracusa. Entro la data stabilita del 30.04.2014
(utile per richiedere ed eventualmente ottenere l’uso per la
stagione 2014/15) però nessuna associazione sportiva ha fatto
richiesta di uso del detto logo, ivi compreso l’S.C. Siracusa
che prima ancora della scadenza del termine tramite il signor
Gaetano Cutrufo, di cui non sappiamo specificare la carica
dell’epoca, dichiarò testualmente : “..che tutto debba passare
da un bando e da un consiglio direttivo che valuti l’idoneità
ed  il  possesso  di  determinati  requisiti  da  parte  di  una
società, lo riteniamo completamente fuori logica. E ci appare
oltremodo incomprensibile come anche l’assessorato allo sport
si presti a questi inutili giochi e perdite di tempo”. La
scorsa  estate  infine,  per  il  tramite  del  Sindaco  e
dell’Assessore allo sport, il signor Albergamo, in nome e per
conto della nuova Associazione Città di Siracusa, che peraltro
già utilizzava pubblicamente il logo dell’A.S. Siracusa 1924
senza  averne  fatto  richiesta,  contattava  l’avv.  Giuliano
chiedendo un incontro; ottenuta la disponibilità lo stesso
però non dava seguito all’iniziativa proseguendo nell’utilizzo
di cosa altrui senza il consenso del proprietario, salvo poi
riprendere  l’interlocuzione  e  scusarsi  per  l’accaduto  dopo
aver ricevuto nostra lettera di diffida. Nel seguente incontro
tenutosi in data 25.09. u.s. il detto signor Albergamo (con il
quale comunque, teniamo a sottolineare, c’è stato un confronto
rispettoso, garbato e sereno da entrambe le parti) sempre in



nome e per conto dell’ASD Città di Siracusa, di cui però non
identificava i soci, chiedeva finalmente per la prima volta,
anche se verbalmente e fuori termine, di poter utilizzare il
logo storico dell’unico “Siracusa” che abbia mai militato in
serie B. Precisiamo poi, sol perché costretti dalla fervida
fantasia e/o cattiveria di alcuni frequentatori del profilo,
che mai è stato chiesto ad alcuno un corrispettivo per la
cessione o noleggio del logo semplicemente perché il detto
logo non è in vendita né in affitto, anche nell’ipotesi in cui
il suo valore fosse mai stimabile.
E ovviamente allo stato attuale noi possiamo solo attendere
che venga inoltrata la relativa tardiva richiesta, per le vie
previste e stabilite per tutti, al fine di poter dare la
dovuta  risposta.  Questi  sono  i  fatti,  documentati  e
documentabili, e cioè da parte nostra idee, attivismo, regole
e  rispetto  delle  regole,  laddove  la  maggior  parte  delle
considerazioni lette sul profilo Facebook di cui in premessa
sono  evidentemente  false  e  derivano  da  scarsa  conoscenza
dell’argomento,  per  non  dire  profonda  ignoranza,  o  da
inspiegabile rancore; cosa ancor più grave se chi scrive sul
detto sito, oltre che personalmente interessato, ricopre anche
incarichi istituzionali.
E’ doveroso infine avvisare che tutte le gravissime ingiurie,
offese, basse insinuazioni e istigazioni alla violenza rivolte
all’indirizzo dell’avv. Paolo Giuliano verranno immediatamente
perseguite penalmente presso le opportune sedi nei confronti
dei responsabili del sito e di tutti i soggetti che ivi le
hanno inserite con relativa foto e sottoscrizione”.


